

Villa Mahogany - Martinique - Carbet



A partir de € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Martinique - Villas de Standing - 3 Chambres

Grande piscine avec vue sur le Carbet et la Montagne Pelée

Cette villa a été aménagée par son propriétaire, architecte d'intérieur, et aucun détail n'a été laissé au hasard. Composée de 3 chambres avec salle de bains privée, la villa peut accueillir jusqu'à 6 personnes. De grands espaces extérieurs, vous permettront de profiter de sa piscine et de son espace jacuzzi. La terrasse fait le tour de la villa : coin salon, hamacs, coin repas face à la mer à la Montagne Pelée.

C'est dans cette commune où, selon la légende, Christophe Colomb aurait débarqué en 1502. C'est également ici, à la distillerie Neisson, que l'on produit l'un des meilleurs rhums de la Martinique. Sur son immense plage de sable noir, vous pourrez profiter de l'ambiance de bars et restaurants comme le fameux « Petit Bonhomme ». Après un bon bain de mer, profitez-en pour vous balader au sein du nouveau zoo de Martinique, dans le cadre exceptionnel d'un jardin tropical.

Martinique - Luxury Villas - 3 Bedrooms

Large swimming pool with view of the Carbet and the Pelee Mountain.
















This villa has been fitted out by its owner, an interior designer, and no detail has been left to chance. Composed of 3 bedrooms with private bathroom, the villa can accommodate up to 6 people. Large outdoor spaces, will allow you to enjoy its swimming pool and its jacuzzi area. The terrace goes all around the villa: lounge area, hammocks, dining area facing the sea at the Montagne Pelée.

It is in this commune where, according to the legend, Christopher Columbus would have landed in 1502. It is also here, at the Neisson distillery, that one of the best rums of Martinique is produced. On its immense black sand beach, you can enjoy the atmosphere of bars and restaurants such as the famous "Petit Bonhomme". After a good swim in the sea, take the opportunity to stroll in the new zoo of Martinique, in the exceptional setting of a tropical garden.

Caractéristiques / Features

🏠 150 m2 / 👤 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 3 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|--|---|---|--|
|  Baby-foot |  Barbecue |  Climatisation |  Fer à repasser |
|  Four |  Lave Vaisselle |  Linge de maison |  Lit bébé |
|  Machine expresso |  Machine à laver |  Micro-ondes |  Parking |
|  Piscine |  Sèche cheveux |  TV |  Wifi |

Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com